

Estimados Colegas:

Es un gusto compartir con ustedes un trabajo de dos años que el Municipio de Guayaquil - Ecuador realizó junto a Global Designing Cities Initiative GDCI de Bloomberg Philanthropies, junto a dos universidades (Espíritu Santo y de Guayaquil), para construir la primera guía de diseño de calles del Ecuador.

Este documento técnico permitirá diseñar y construir calles pacificadas, priorizando el transporte público masivo, peatones, sistemas de transporte no motorizado y demás acciones para convertir a Guayaquil en una ciudad sostenible, resiliente e inteligente.

Este proyecto se ha podido llevar a cabo gracias a la visión del alcalde Aquiles Álvarez.

En el link adjunto podrán descargar la guía, como también los anexos correspondientes.



LINK: <https://guiadecalles.guayaquil.gob.ec/>

Saludos cordiales.

Luis Alfonso Saltos Espinoza. Arq. MSc.